



Denis Flageollet, cofondateur de De Bethune, Amr AlOtaishan, actuel CEO de Reuge, et Pierre Jacques, CEO de De Bethune (de g. à dr.), se réjouissent de cette alliance.

## De Bethune devient majoritaire chez Reuge

### SAINTE-CROIX

La manufacture horlogère basée à L'Auberson a choisi d'investir massivement dans celle, historique, de boîtes à musique, de mécaniques et d'automates à musique.

RÉD. / COM. PHOTO: DE BETHUNE

L'entreprise De Bethune, basée à L'Auberson, où travaillent près de cinquante collaborateurs, horlogers, ingénieurs, concepteurs-designers, micro-mécaniciens, polisseurs et décorateurs, et qui a aussi un showroom et son bureau de communication à Genève, a annoncé une prise de participation majoritaire dans les actifs de Reuge, la célèbre manufacture d'automates à musique. De Bethune et Amr AlOtaishan, qui représente la famille pro-

priétaire et actuel CEO de Reuge, ont ainsi confirmé la signature de cette alliance, selon laquelle De Bethune acquerra une position majoritaire dans la manufacture Reuge.

#### « Un renouvellement à accélérer »

« Ensemble, les deux entreprises basées à Sainte-Croix élargiront leur vocabulaire technique, développant des synergies afin d'accélérer le renouvellement de la mécanique d'art. La conclusion officielle de l'accord aura lieu dans les semaines à venir », a tenu à préciser De Bethune.

« La Mécanique d'Art Suisse remercie chaleureusement le Dr Abdul Rahman AlOtaishan pour son soutien de longue date à un savoir-faire suisse unique, reconnu notamment par l'Unesco comme patrimoine mondial immatériel », poursuivent les responsables de la manufacture

**« Il est vraiment grand temps de tout mettre en œuvre pour maintenir cette entreprise, son savoir-faire ainsi que sa culture, et pas uniquement parce qu'elle fait partie de l'ADN de la région. Ceci en y mettant de la passion et de l'énergie. Ça ne sera pas simple, mais ce sera passionnant. »**

**Denis Flageollet, cofondateur et maître horloger de De Bethune, L'Auberson**



horlogère, en précisant qu'Amr AlOtaishan continuera à être un des gardiens de la marque, en tant que conseiller stratégique et membre du conseil d'administration de Reuge. Denis Flageollet, cofondateur et maître horlo-

ger de De Bethune, qui réside et travaille à L'Auberson, Pierre Jacques, CEO de De Bethune, Amr AlOtaishan, ainsi que toute l'équipe De Bethune qualifient cette étape de « nouvelle ère dans la création de l'art mécanique ».